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В ПРЕЗИДИУМЕ СОВЕЩАНИЯ
МОГУЧЕМУ УРАЛУ—

ИЗОБИЛИЕ ПРОДУКТОВ
1 марта в Свердловске от- ------ -> О возможности значительно

крылось совещание передовиков 
сельского хозяйства областей 
и автономных республик Ура
ла. В работе совещания участ
вует Первый секретарь 
ЦК КПСС Председатель Совета 
Министров СССР товарищ 
Н. С. Хрущев.

Обсудить перспективы даль
нейшего развития сельского 
хозяйства, обменяться опытом 
собрались лучшие труженики 
совхозов и колхозов зоны Ура
ла — те, кого Н. С. Хрущев 
образно назвал «маяками», ру
ководители совхозов и колхо
зов, партийные, советские, 
профсоюзные и комсомольские 
работники, ученые.

В уральском форуме передо
виков сельского хозяйства 
участвуют предста в и т е л и 
Свердловской, Оренбургской, 
Пермской, Курганской и Челя
бинской областей, Башкирской 
и Удмуртской автономных рес
публик — всего 950 человек, а 
также гости из Целинного края 
Казахстана.

В Свердловск на совещание 
прибыли заместитель предсе
дателя Бюро ЦК КПСС по 
РСФСР Г. И. Воронов, Предсе
датель Совета Министров 
РСФСР Д. С. Полянский. В 
работе совещания принимают 
участие заведующий отделом 
пропаганды и агитации ЦК 
КПСС по союзным республикам 
Л. Ф. Ильичев, главные редак
торы газеты «Правда» П. А. 
Сатюков, газеты «Сельская 
жизнь» В. И. Поляков, газеты 
«Советская Россия» К. И. За
родов, министр сельского хо
зяйства РСФСР В. П. Сотни
ков, министр хлебопродуктов 
Т. А. Юркин.

Огромный зал окружного 
Дома офицеров переполнен. 
Бурными продолжительными 
аплодисментами встречают при
сутствующие занимающих мес
та в президиуме Н. С. Хруще
ва, а также Г. И. Воронова, 
Д. С. Полянского, руководящих 
работников областей и респуб
лик, знатных людей советской 
деревни

СОВЕЩАНИЕ 
ПЕРЕДОВИКОВ 

СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ОБЛАСТЕЙ 

И АВТОНОМНЫХ 
РЕСПУБЛИК УРАЛА

По поручению Бюро ЦК 
КПСС по РСФСР и Совета 
Министров Российской Федера
ции совещание открывает Г. И. 
Воронов.

Совещание обсуждает вопрос 
о мерах по дальнейшему уве
личению производства продук
тов сельского хозяйства в об
ластях и автономных республи
ках Урала.

Первым выступает секретарь 
Свердловского обкома партии 
А. П. Кириленко.

Затем докладывают секрета
ри Башкирского обкома партии 
тт. 3. Н. Нуриев, Курганско
го — Г. Ф. Сизов, Оренбург
ского — В. А. Шурыгин, 
Пермского — К. И. Галан- 
шин, Удмуртского — И. П. 
Скулков, Челябинского — 
Б. В. Руссак.

Выступили звеньевые, дояр
ки, бригадиры тракторных 
бригад и другие.

Совещание продолжает ра
боту.

* * *
2 марта совещание продол

жало работу.
На совещании ведется дело

вой разговор о том, как лучше 
использовать все возможности 
для того, чтобы индустриаль
ный Урал стал краем изобилия, 
чтобы население его все боль
ше получало продуктов сель
ского хозяйства. И кто бы ни 
выступал — руководитель пар 
тийной организации или хлебо
роб, механизатор или доярка, 
звеньевой - кукурузовод или 
свинарь, — каждый говорит о 
том, что решения январского 
Пленума ЦК КПСС открыли 
новые широкие горизонты пе 
ред тружениками сельского хо
зяйства.

увеличить производство моло
ка, картофеля, овощей и яиц 
в колхозе «Новая деревня» 
Пермской области говорил его 
председатель В. П. Силин.

На совещании выступили так- 
же полевод колхоза «Заветы 
Ленина» Курганской области 
Т. С. Мальцев, молодая сви
нарка совхоза «Карламан» Баш
кирской АССР М. И. Петухо
ва, директор Багарякского сов
хоза Челябинской области В. Я. 
Жуликов, секретарь Красно
холмского РК КПСС Орен
бургской области С. Ф. Щан- 
кин, доярка совхоза «Хромцо- 
во» Свердловской области В. А. 
Веснина и другие.

С большой речью на сове
щании выступил товарищ Н. С. 
Хрущев. Его яркая речь была 
выслушана с большим внима
нием и неоднократно прерыва
лась продолжительными апло
дисментами.

Участники совещания приня
ли обращение ко всем колхозни
кам и колхозницам, рабочим 
совхозов и РТС, специалистам, 
всем труженикам сельского хо
зяйства Курганской, Оренбург
ской, Пермской, Свердловской 
и Челябинской областей, Баш
кирской и Удмуртской авто
номных республик.

Участники совещания при- 
зывают всех тружеников сель
ского хозяйства Урала широко 
развернуть социалистическое 
соревнование за увеличение в 
текущем году производства и 
продажи государству сельско
хозяйственных продуктов. В 
обращении содержатся конкрет
ные обязательства, которые 
взяли на себя области и авто
номные республики Урала по 
производству и заготовке сель
скохозяйственных продуктов.

Единогласно было принято 
приветственное письмо Цент
ральному Комитету Коммуни
стической партии Советского 
Союза.

На этом совещание передо 
виков сельского хозяйства Ура 
ла закончило свою работу.

Завтра- ВЫБОРЫ

в местные Советы

СТРОИТЕЛЬ

СТАРОЖИЛЫ Химмаша хо
рошо помнят пустырь, на 
котором теперь поднялись 

просторные корпуса цехов, и не
широкую ложбинку, где выросли 
многоэтажные дома улицы Грибо
едова. Это уже потом пролег сюда 
асфальтовый путь и покатили по 
нему голубые троллейбусы. А 
двадцать лет назад странно было 
и представить себе, что на этом 
месте, среди некошеных трав, вы
растет настоящий городок со зна
менитым заводом, людными мага
зинами и пятиэтажными домами 
по обе стороны зеленого бульвара.

Как всегда, первыми на новое 
место пришли строители. И од
ним, из. первых был молодой плот
ник Михаил Павлович Котельни
ков.

Была за плечами у него уже 
большая трудовая жизнь. Небо
гатое тихое село, откуда совсем 
молодым парнем ушел в город на 
заработки. Завод в Перми, Кам
ская пристань, на которой работал 
грузчиком. И рубленые из свеже- 
выструганных бревен дома, кото
рые вместе с товарищами стави
ли в Краснокамске. Да что гово
рить! Мало ли куда бросала в те 
годы жизнь непоседливых пар
ней-строителей, ушедших из ти
хих уездов строить большие горо
да и большие заводы.

Пришлось и повоевать. Был 
Михаил Павлович лыжником в 
лихом эскадроне на финском 
фронте.

. На Химмаш пришел бригади
ром, как и до финской войны. Да 
разве здесь не война была! Рабо
тал тогда в бригаде Михаила Пав
ловича молодой плотник Саша 
Дмитриев. Теперь Александр 
Александрович — работник Мини
стерства строительства РСФСР. 
Давно развела судьба. А вспом
нить есть что. Разве забудешь 
1941 год, цех химаппаратуры, 
когда под проливным дождем 
вдвоем укладывали прогоны! И 
несмотря ни на что, перекрыли 
цех за два дня. А как же? Война 
была...

Много настоящих строителей 
вышло из бригады Михаила Пав
ловича. Хорошо знают в «Южгор- 
строе» орденоносца — прораба 
Ивана Куприяновича Ковалева. 
Опытный, хороший руководитель. 
А тогда, семнадцатилетним вих
растым пареньком, учился у 
бригадира первым нехитвым навы-

ХИММАША 
кам плотничьей работы, учился 
темпам. За пятнадцать дней под
готовили плотники большой цех, 
весь от ферм и до кровли, под 
монтаж оборудования. А как же? 
Война была.

Разрастался завод. Вокруг уже 
был настоящий город. Уходили 
многие из старых товарищей. 
Приходили новые молодые ребя
та. Росли. Но бригада оставалась 
все та же: трудолюбивая, друж
ная, дисциплинированная, рабо
тающая всегда с огоньком.

И не случайно, уходя в армию, 
молодые плотники не забывали 
свой коллектив. Часто писали, 
рассказывали о службе, жадно 
расспрашивали о новостях. И поч
ти все хотели вернуться в брига
ду, ставшую почти родной.

Дома у Михаила Павловича и 
сейчас хранится фотография мо
лодцеватого ефрейтора, бывшего 
плотника Льва Волкова.

— Вот, дядя Миша, чего я до
стиг, — шутил Волков, приезжая 
в отпуск. — Вернусь, обратно в 
бригаду примете?

Конечно, приняли. И не зря. 
Хорошо трудится Волков. Да о 
ком этого нельзя сказать в брига
де Котельникова? Не напрасно 
присвоили ей звание коллектива 
коммунистического труда.

Двадцать лет застраивает Хим
маш Михаил Павлович Котельни
ков, всегда добросовестный, тру
долюбивый плотник, справедли
вый, внимательный к людям 
бригадир. Немало людей он вырас
тил, немало домов построил. На 
заводе нет цеха, который соору
жали бы без него.

И не только за это уважают 
строители Михаила Павловича. 
Внимательный, чуткий товарищ, 
он смело, принципиально высту
пает с критикой всех недостатков, 
никогда не стесняется сказать в 
глаза правду.

— Ведь- я коммунист, —- гово
рит Котельников.

Недавно трудящиеся Химмаша 
выдвинули его кандидатом в де
путаты Свердловского областного 
Совета. Нет сомнения, что Ми
хаил Павлович и на этот раз оп
равдает доверие людей, как оп
равдывал он его во всей своей 
жизни, во всей своей работе.

К. КАРПОВИЧ, 
доверенное лицо.

Имя каменщика 
Александры Филип
повны Соколовой хо
рошо известно в кол
лективе одиннадцато
го управления треста 
«Южгорстрой». Строи
тели выдвинули ее 
кандидатом в депута
ты Чкаловского рай 
онного Совета. Нет 
сомнения в том, что 
Александра Филип
повна оправдает их 
доверие.

На снимке; А. Ф. 
СОКОЛОВА за рабо
той.

Фото В. ТУРТИ



Партийная жизнь Палки в
Выполнение поручении 

долг коммунистаПартийное поручение! Кактрудно иной раз подобрать егодля коммуниста. Ведь никакихособых инструкций и рецептов на этот счет нет. При даче членам и кандидатам партии поручений приходится учитывать те задачи, которые стоят перед коллективом предприятия, и желание самих коммунистов, а также их уровень развития и способности. Нельзя давать товарищам такиепоручения, силу.В нашей которые им не подорганизации боль-шинство членов КПСС имеет партийные поручения и добросовестно их выполняет. Как желанного гостя встречают в бригадах агитатора Павла Дмитриевича Курзе- нева. Он работает в нашем управлении три года и хорошо зарекомендовал себя. Его беседы интересны, доходчивы, целеустремленны.Партийное бюро поручает П. Д. Курзеневу и другую работу. И не было случая, чтобы он не выполнил поручения. Недавно, например, поручалось ему вместе с другими товарищами проверить состояние и ход работ на строительстве жилых домов, подлежащих сдаче в первом квартале. Тов. Курзенев остро и принципиально поставил вопрос перед руководителями управления и партбюро о качестве работ в бригаде монтажников М. Григорьева, о повышении чувства ответственности за порученное дело со стороны инженерно-технических работников.Михаилу Ивановичу Свинину вначале приходилось давать небольшие поручения, преимущественно связанные с подготовкой к собраниям, либо читать газеты в своей бригаде плотников. Постепенно из читчика Михаил Иванович превратится в опытного агитатора. А сейчас, в дни подго-

не пройдет мимо недостатков. Придя на площадку, где надстраивается гастроном, он обратил внимание, что многие бригады не имели задания на месяц. Вскоре по предложению агитатора на участке было проведено собрание, на котором обсуждены наболевшие вопросы. Перед каждой бригадой были поставлены конкретные задачи.Любые поручения с желанием, добросовестно выполняет молодой коммунист Николай Алексеевич Гвоздев, хотя он учится в седьмом классе вечерней школы.Но есть у нас и такие члены КПСС, которые под всякими предлогами уклоняются от выполнения партийных поручений. Так, например, поступает начальник участка Г. Ф. Ренов. Поручили ему провести беседу среди рабочих об итогах январского Пленума ЦК КПСС, а у него «не нашлось» для этого времени. Не счел он нужным выступить перед рабочими с докладом о дне Советской Армии и Военно-Морского Флота.Первое дело для Ренова — выполнение плана, а вот о воспитании тех, кто обеспечивает выпол-нение этого плана, мает.Нельзя умолчать
он и не ду-

Строители камвольного комбината готовятся в ближайшие дни сдать ряд необходимых предприятию объектов.Центральные ремонтные мастерские находятся в состоянии полной готовности. Там смонтировано уже все имеющееся оборудование, завершены все строительные работы и объект ждет комиссии.Но другие объекты, сдача которых первоначально намечалась на конец прошлого года, а затем была перенесена на первый квартал этого, все еще не могут быть предъявлены комиссии из-за недоделок, иной раз совсем мелких и потому тем более досадных.Взять хотя бы столовую. Это просторное, совершенно необходимое предприятию помещение, по сути, давно готово. Закончилась отделка. Смонтировано оборудование с большими холодильниками, посудомойками и т. д. Комбинат уже набирает штаты для столовой — в отдел кадров приходят повара, шеф-повара. А предъявить столовую комиссии мы все еще не можем. Задержка из-за двух вентиляционных камер. Собственно, и они готовы. Их надо лишь опробовать. Но для этого необходимо установить семь небольших электромоторов. Работа совсем незначительная. Одна-
о поведении

колеса большому делу
Рабкоровский пост 

сообщает...

Отстал и монтаж вентиляции в холодильных камерах. Это также небольшая работа, но выполнять ее строители до сих пор не могли. Ведь необходимую документацию дирекция камвольного комбината выдала только 25 февраля.Из-за этих двух недоделок недопустимо задерживается сдачастоловой, отсутствие которой здает серьезные трудности трудящихся комбината. со-ДЛЯВ первом квартале должны быть сданы и бытовки ткацкого корпуса. Основная работа здесь— завершение малярки. Подготовка под нее выполнена. Сейчас в бытовки направляются маляры, которые в ближайшее время завершат окраску. Скоро уйдут и последние, еще остающиеся здесьсубподрядчики сантехники,которые заканчивают сейчас обвязку приборов в душевых, санузлах. Всю эту работу мы выполним в ближайшее время. Ноопять «мелочь» дирекция

пильные ноги и т. д. Во квартале весь корпус быть сдан под монтаж втором должен оборудо-вания. Но и в этой важнейшей работе мы не можем избавиться от массы тех же «мелочей», постоянно тормозящих большое дело.Площадка крайне плохо обеспечивается электроэнергией. Получаем мы ее от подстанции комбината и питаемся с того же трансформатора, что и станки прядильного корпуса. Для строителей электроэнергии не хватает. Когда работают башенные кра-ны — простаивают аппараты и наоборот.Трудное положение сварочные
вается из-за отсутствия ного башенного крана, должен быть занят на

склады- двухтон- который кладке

товки Советы, лектив с этим чением.
к выборам в местные он возглавляет агиткол- и успешно справляется важным партийным пору-Характерно для коммуниста тов. Свинина то, что он никогда

коммуниста А. И. Сокова. Не так давно ему было дано ответственное поручение — возглавить агитационно-массовую работу по месту жительства населения. Но Соков, являясь старшим агитатором, наплевательски отнесся к этому и дело дошло до того, что он растерял своих агитаторов. Пришлось тов. Сокова крепко поправлять на заседании партийного бюро.Чтобы повысить ответственность коммунистов за выполнение партийных поручений, в ближайшее время мы думаем посвятить этому важному вопросу очередное партийное собрание. Нет сомнения, что оно принесет пользу.
М. ПЕТРОВ, 

секретарь партбюро 
управления № 14 треста 

«Жилстрой».

ко, как это нередко бывает, дело тормозится из-за того, пи один из субподрядчиков хочет браться за совершенно обходимую, но «невыгодную»
все чтоне не- ра-боту. На каждой оперативке монтажники из «Промвентиляции» торгуются с электромонтажниками, доказывая, что это не их дело. И моторы все еще ждут.

комбината никак не может раздобыть 300 квадратных метров металлической сетки, необходимой для перегородок гардеробов. А без этой «мелочи» гардеробы не могут считаться законченными.В этом году должен вступить в строй и основной объект — ткацкий корпус. Сейчас коробка его смонтирована и большая ее часть перекрыта. В оставшихся пролетах монтажники из «Союз- шахтоспецмонтажа» устанавливают колонны, прогоны, стро-

Строго соблюдатьСтрого соблюдать правила охраны труда и техники безо-пасности — требование, это неотъемлемоекотороевыполняться любым должно команди-ром на каждом объекте.Для того чтобы добиться снижения производственного травматизма, управление«Свердловскгорстрой» в начале 1960 года разработало, а затем проводило в жизнь специальные мероприятия, которые

водили беседы с новыми рабочими по технике безопасности, но делали это формально, пользы от этого было мало.Осуществляемые в «Сверд- ловскгорстрое» мероприятия позволили за последние три года в два раза снизить произ-

стен корпуса. Установить его следовало еще минувшей весной. Однако все это время каменщикам пришлось работать вручную. Вручную выложили строители больше 120 погонных метров стены высотой в два с половиной метра.Наконец, с запозданием чуть ли не на год кран все-таки привезли. Привезли и оставили. Строители спрашивают: неужели еще год ждать, пока управление механизации № 2 соберется его смонтировать?Но еще большим препятствием в работе является затягивание устройства пути для уже действующего однотонного крана. Пути надо удлинить на два звена. И хотя площадка еще ^22 февраля была сдана под" укладку звеньев, управление механизации № 2 все еще не собралось начать здесь работу.Допустимо ли, чтобы подобные помехи сдерживали коллектив на особо важной стройке?
Члены рабкоровского поста:

А. ДОЛИНИН, ст. прораб 
управления № 12; И. КУК 
ЛЕЕВ, нормировщик; Г. КО- 
РОБЕНКОВ, слесарь; 
С. ЛИТВИН, главный бух
галтер; А. ХВОСТАНЦЕВ, 

начальник участка.

По следам наших
выступлении

способствовали созданию наплощадках безопасных условий труда. Помимо этого было организовано централизованное обучение правилам техники безопасности всех вновь поступающих рабочих. Они занимались по 14-часовой программе в учебном комбинате «Сверд- ловскгорстроя».Кроме чтения лекций, новым рабочим показывались специальные кинофильмы по технике безопасности. Всего в прошлом году в учебном комбинате было обучено 4050 человек.Централизованное обучение вновь принятых рабочих правилам техники безопасности позволило освободить от этого мастеров, повысить качество обучения и, как следствие, сократить количество несчастных случаев.Раньше мастера хотя и про-
СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ 
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Передовой слесарь-сантехник из» первого управления треста «Урал- 
сантехмонтаж» Юрий Васильевич Вахонин за монтажом отопитель
ной системы в помещении торговой вставки в пятом квартале 
Вторчермета, где строительство домов ведет трест «Южгорстрой». 
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правила техники безопасностиводственный травматизм, резко уменьшить количество тяжелых несчастных случаев на производстве.Лучших показателей по соблюдению правил техники безопасности добились тресты «Южгорстрой» и «Жилстрой». В прошлом году у них не было несчастных случаев с тяжелым исходом. Нужно сказать, что в этом большая заслуга инженеров по технике безопасности.Улушпили I по соблюдению безопасности и изводственного тресты № 89 таль-70». Но
свои показатели правил техники снижению протравматизма I и «Строй деруководителямэтих трестов, всем инженерам и техникам нужно многое еще сделать, чтобы выйти в число передовых.Иная картина в трестах № 33—главный инженер тов. Литвак, инженер по технике безопасности тов. Антышев и «Уралтрансспецстрой» — главный инженер тов. Фридман, ин

женер по технике безопасности тов. Лагунов. В этих трестах вопросы охраны труда и техники безопасности до сих пор находятся в загоне. Не обращали внимания на это и руководители строительных управлений.К работе по охране труда на наших предприятиях и стройках за последнее время шире стали привлекаться бригадиры. Для них разработано специальное положение об обязанностях и ответственности за безопасные условия работы и соблюдение трудовой и производственной дисциплины членами бригады.Такие мероприятия и положение введены не формально. -Предварительно бригадиры прошли специальное обучение по 35 — 40-часовой программе и их знания были тщательно проверены.Помимо этого проведено специальное обучение всех монтажников, которые связаны с монтажом крупноблочных и

крупнопанельных зданий. Это также должно уменьшить количество несчастных случаев.Разработаны и выданы трестам специальные инструкции по электросварочным, малярным и общестроительным работам, которые также предполагают улучшение условий труда и соблюдение правил по технике безопасности.В целях улучшения условий труда намечается Замена устаревших лесов, подмостей, устройство облегченной «туры» из алюминиевых труб, сооружение на крупных стройплощадках разборно-щитовых бытовых помещений, изготовление шкафчиков для одежды и ряд других мероприятий.Все это должно способствовать дальнейшему улучшению условий труда рабочих, строгому соблюдению правил по технике безопасности.
И. КУТЬИН, 

старший инженер 
по технике безопасности

« Свердл овскгорстроя».

«ОХОТНИЧЬИ подвиги 
ТОВ. ЩУПУШКИНА»Восьмого февраля под таким заголовком в «Свердловском строителе» была опубликована корреспонденция бригадира строительного управления № 9 Г. Казикова, в” которой критиковался начальник охраны этого управления М. Щупуш- кин.Начальник управления тов. Богусевич сообщает, что факты, приведенные в корреспонденции, подтвердились. На тов. Щупушкина приказом по управлению наложено взыскание. Он предупрежден, что в случае повторного нарушения трудовой дисциплины будет снят с работы.

☆ ☆ ☆

«НЕ УМЕЕТЕ 
ПРИГЛАШАТЬ, ТОВАРИЩИ 

ВОСПИТАТЕЛИ»Так была озаглавлена корреспонденция В. Слободина, опубликованная в № 8 нашей газеты за 28 января.Председатель постройкома треста «Жилстрой» тов. Злока- зов сообщает, что сейчас улучшено оповещение молодежи, проживающей в общежитии по улице 8 Марта, № 90, о проводимых лекциях и других массовых мероприятиях. К этому делу помимо воспитателей привлечены члены бытового совета иДРУГОЙ актив. Разнообразнеестала и тематика лекций. Мо-лодежь имеет возможность прослушать лекции о международном положении, на медицинские темы, о моральном облике человека.



СВЕРДЛОВСКИМ 
строитель

Внимание производственной базе!

Вот в чем задержка

НА «УРААМАШСТРОЕ »

Широким фронтом разверну
лись работы на строительстве 
производственной базы «Урал- 
машстроя». Наше 25 управление 
сейчас сооружает целый ряд объ
ектов этой базы. На конвейерной 
линии склада заполнителей за
вершено бетонирование стен и 
установлена опалубка для устрой
ства железобетонного монолитно
го перекрытия. Однако на этом 
дело остановилось. Вот уже вто
рой месяц мы ожидаем арматуры, 
а трест «Стройдеталь-7О» не мо
жет нам ее выдать, так как не 
имеет металла.

Заканчивается кладка здания 
компрессорной и трансформатор
ной подстанции. Вот-вот можно 
будет приступать к устройству 
перекрытия. Пора подумать об 
установке оборудования. А вот 
его-то и нет. Очевидно, отделу 
оборудования треста следует 
приложить максимум усилий, что
бы ускорить поставку всего необ
ходимого для компрессорной и 
трансформаторной подстанции.

Идут работы по кладке здания 
к'онторы и бытовых помещений.

Большой объем работ предсто
ит выполнить управлению меха
низации № 1, чтобы подготовить 
котлован для склада цемента и 
котлован под здание бетонного 
завода. Дело в том, что оборудо
вание для завода имеется пол
ностью и необходимо всеми мера
ми ускорить его сооружение. Мы, 
строители, готовы к этому, но 
фронт работ для нас должны 
предоставить механизаторы из 
управления № 1, ау них дело не 
клеится. Объясняют тем, что под
водят взрывники. Возможно это 
и так, но ведь бригада Взрыв- 
прома работает на правах субпод
рядной организации управления 
механизации № 1 и именно оно 
должно принять необходимые ме
ры, чтобы ускорить взрывные 
работы.

Механизаторы задерживают не 
только нас,' строителей, но и 
«Союзшахтоспецмонтаж», кото
рый приступил к работе на этом 
объекте.

У строителей есть опасение, 
что поставки оборудования для 
производственной базы задержат
ся и сорвут нашу работу. В част
ности, беспокоит то обстоятельст
во, что нет оборудования для не
скольких конвейерных линий. 
Безобразно плохо обеспечивают 
стройку металлом, например, 
рифленым железом.

Не решен вопрос с врезкой же
лезнодорожных путей к действу
ющим.

Нас тревожит и то обстоятель
ство, что коллектив 18 управле
ния «Уралтрансспецстроя» не на
чинает работ по прокладке комму
никаций, хотя разбивка сделана и 
нужно начинать копку траншей.

- Коллектив нашего управления 
принял повышенные обязательст
ва. Мы решили закончить соору
жение производственной базы 
треста во втором квартале. Все

Среди 
занятых 
объектов

арматур щ и к о в, 
на строительстве

У ралмашзавода,
отлично зарекомендовал се
бя Анатолий
Никитенко, 
трудится 
выполняет

Григорьевич 
Он прекрасно

на производстве, 
обяз а и н о с т и

групкомсорга, занимается 
на первом курсе института.

На нашем снимке (на 
первом плане (справа): 
А. Г. Никитенко.

Фото Я. Кунина. 

прекрасно понимают, как она не
обходима строителям. Ведь только 
бетонный завод будет давать 60 
тыс. кубометров продукции в год. 
А кроме того, здесь же будет соз
дан полигон для производства 
крупногабаритных железобетон
ных конструкций, которые пока 
изготовляются на плохо оборудо
ванных полигонах. Полигон, о 
которой идет речь, будет иметь 
комплекс транспортного оборудо
вания и других механизмов. Труд 
бетонщиков станет значительно
легче, чем на действующих поли
гонах.

Строители производственной 
базы упорно борются за выполне
ние социалистических обяза
тельств. Систематически перевы
полняет задание бригада плотни
ков тов. Закирова, работающая 
на изготовлении и установке опа
лубки.

Пример в труде показывает 
вновь созданная бригада бетон
щиков. В ее составе много демо
билизованных солдат Советской 
Армии, да и сам бригадир тов. 
Кашко недавно вернулся со служ
бы в Советской Армии.

Строительство производствен
ной базы «Уралмашстроя» очень 
важный участок работы и наш 
коллектив просит, чтобы и руко
водители треста, и штаб комсо
мольской ударной стройки боль
ше ему уделяли внимания и 
помощи.

А. БЫЛИНКИН, 
начальник 25 стройуправ

ления.

Усилить работы на энергетических объектах
Вопрос строительства энер

гетических сооружений на но
вых объектах и реконстру
ируемых цехах Уралмашзаво
да имеет первостепенное зна
чение. Только ввод в установ
ленные сроки энергетических 
сооружений и систем позволяет 
успешно осуществлять техни
ческий прогресс, внедрение 
новой технологии в строитель
стве.

Между тем, в результате не
дооценки этого положения как 
со стороны строителей и их 
субподрядных организаций, так 
и со стороны заказчика—УКСа 
Уралмашзавода — на заводе 
имеет место серьезное отстава
ние в выполнении работ по 
энергетике.

Основные субподрядные ор
ганизации: «Уралэлектромон
таж» и «Уралэнергомонтаж» 
практически до сих пор не раз-

пусковых . поставки его растянут на вто-
комплексах и на теплоэлектро- рой и третий кварталы теку-
централях завода. щего года.

вернули работ на

Горячая пора на
ступила в работах 
коллектива участка 
треста «Уралсталькон- 
струкция» на строи
тельстве цеха сварных 
машиностроитель и ы х 

конструкций. С каж
дым днем здесь уве
личивается фронт 
монтажа.

Хорошо трудится 
на стройке бригада 
монтажников Юрия 
Григорьевича Щека- 
лева.

На снимке: Ю. Г. 
Щекалев и монтажни
ки Григорий Кадочни
ков, Анатолий Шань- 
гин и Валерий Доро
шин производят стро
повку фермы перед 
подъемом.

Фото Я. Кунина.
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Осваивают передовые методы
В 24 строительное управление приехал ин- 

■ структор института «Оргстрой» Григорий Ивано
вич Устинов, чтобы обучить строителей новым про- 

■ грессивным методам ведения кровельных работ.
Уже несколько дней он работает с бригадами ■ 

3 тт. Вшивцевой и Леньковой. Бригада Леньковой 
5 знакома с кровельным делом больше, чем бригада ■ 
I Вшивцевой. Поэтому на первых порах инструктор £ 
■ главное внимание уделяет последней.

Помимо обучения наиболее рациональным ме- £ 
■ тодам ведения кровельных работ тов. Устинов по

может коллективу управления внедрить новый £ 
■ инвентарь, инструмент, бачки, щетки и т. д. Он по- 
£ может оборудовать варку битума и асфальта.

Инструктор «Оргстроя» пробудет в управлении, ■ 
£ примерно, два месяца.
| А. КРУГЛОВ,
»1нааяааа»>аяава»аааааиа«пяэ1аааа»ава»аава11»авапаааааыаававвяв

«Уралэнергомонтаж» из об
щего объема строительно-мон
тажных работ по теплоэлектро
централи на 300 тысяч руб
лей — выполнил за два месяца 

работ только на семь тысяч 
рублей, а «Уралэлектромонтаж» 
из годового объема 500 тыс. 
рублей выполнил лишь на 20 
тысяч рублей. Не начато уст
ройство теплосетей и промыш
ленных проводок на строитель
стве цеха сварных машино
строительных конструкций.

Затягивают и сами строители 
сооружение энергетических зда
ний. Сейчас нет полностью за
конченных строительством от
крытых электрических подстан
ций и цеховых подстанций на 
цехе сварных металлоконструк
ций и комплексе объектов ста
лелитейного цеха.

Нет проектной документации 
по электросиловому оборудова
нию и промышленным провод
кам корпуса цеха сварных 
металлоконструкций, комплекса 
сталелитейного цеха. По этим 
цехам не укомплектовано до 
сих пор электрическое и тех
нологическое оборудование на 
пусковых объектах, а график

Имеющееся оборудование 
для котла № 9 подается к мес
ту монтажа исключительно мед. 
ленно, с большими перебоями. 
Очень плохо снабжаются 

электрики и монтажники необ
ходимым металлом, проводами 
и кабельными изделиями.

Руководителям «Уралмаш
строя», его субподрядным орга
низациям вместе с УКСом 
Уралмашзавода необходимо 
принять решительные меры для 
того, чтобы ускорить работы 
на энергетических объектах и

ликвидировать от-системах и 
ставание.

главный
М. ШУР, 

технолог треста.

Чтобы ускорить
ввод печи

В одном из новых пролетов 
кузнечно-прессового цеха ведется 
сооружение вертикальной печи. 
Коллектив участка треста «Союз
шахтоспецмонтаж» внедряет це
лый ряд технических новшеств 
для того, чтобы ускорить ее ввод. 
В частности, сборка металличе
ского каркаса печи производится 
без установки на фундамент. Она 
ведется параллельно с работами 
по устройству котлована. Мон
тажники предполагают готовую 
печь с обвязкой трубопроводами, 
весом около семидесяти тонн с 
помощью мостовых кранов опус
тить на подготовленный в котло
ване фундамент. После этого ос
танется выполнить лишь обмуро
вочные работы.

Сейчас коллектив монтажников 
несет трудовую вахту в честь 
предстоящего XXII съезда Ком
мунистической партии Советского 
Союза. Он прилагает свои усилия 
к тому, чтобы 
конструкции 
выполнить не 
и досрочно,

все работы по ре
цехов Уралмаша 
только в срок, но

ЧИСЛО ЧИТАТЕЛЕЙ
РАСТЕТ

На дверях красного уголка 
в тресте висит небольшая таб
личка. В ней говорится, что в 
красном уголке открыта биб
лиотека и указываются часы и 
дни ее работы.

Передвижная библиотека от
крыта здесь в январе текущего 
года. На просьбу строителей по
мочь организовать библиотеку от
кликнулся коллектив районной 
публичной библиотеки им. Се
рафимовича, который не только 
выделил несколько сот книг, 
но и поручил своему сотруднику 
Г. Слюсаренко обслуживать строи
телей.

В дни работы библиотеки в 
красном уголке можно видеть 
многих читателей. Среди них не
мало больших любителей литера
туры. Частыми посетителями яв
ляются слесарь Станислав Кас- 
сихин, инженер В. М. Артемен
ко, монтажник Юрий Стогов, 
техник Н. Великосельская и др.

Читатели могут сделать заяв-, 
ки на книги, которых нет в пе
редвижке, и получить их через 
два-три дня из фондов библио
теки им. Серафимовича.

Число посетителей библиотеки 
с каждым днем увеличивается.

Коллектив строителей треста 
«Уралмашстрой» большой. Куль
турные запросы его велики. 
Одни желают почитать художест
венные книги, другие — поли
тические, третьи — технические. 
Следовательно, постройкому тре
ста надо подумать о своей соб
ственной библиотеке.

* * *

Столовая 
для строителей 

Недавно в первом этаже зда
ния управления треста «Урал
машстрой» открылась столовая. 
Она является филиалом столовой 
№ 36.

Обеденный зал столовой рас
считан на 150 мест.

С открытием столовой строи
тели получили возможность не 
только меньше тратить времени 
на обед, но и питаться вкуснее и 
дешевле, чем это они могли де
лать раньше.

На днях при столовой от
кроется буфет.

Предусмотрены и другие 
удобства для строителей. В 
частности, оборудован хороший 
умывальник.
I Страница подготовлена 
) общественным отделом.

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
4 марта 1961 г. 3 стр.



Нефтепровод „ДруЖба“ ПОД ЗАНАВЕС ЗИМНЕГО СЕЗОНА

Львовская область. Более чем на две тысячи километров— 
от Заволжья до Центральной Европы—протянется междуна
родный нефтепровод, получивший название «Дружба». По
нему советская нефть потечет в братские социалистические 
страны—Чехословакию, Венгрию, Польшу и Германскую Де
мократическую Республику. Сейчас на трассе начался новый 
этап—укладка трубопровода в траншею.

На снимке: изоляция трубопровода перед укладкой его в
траншею (колонна № 4). Фотохроника ТАСС.

Живейший интерес всех сверд
ловчан вызвали финальные со
ревнования на первенство города 
по лыжному спорту. В Нижне- 
Исетск собралось немало болель
щиков, чтобы посмотреть на гон
ки, в которых принимали участие 
19 команд. Среди них были и 
спортсмены 89 треста.

В первый день соревнований 
нашим лыжникам не повезло. 
Получилась некоторая неувязка с 
транспортом и участники опозда
ли на старт. Это, безусловно, от
разилось на результатах. Удалось 
выступить на 30 километров толь
ко Никишеву, плотнику строй
управления № 7. Он показал не
важное время — 2 часа 22 ми
нуты.

Зато на второй день соревно
ваний спортсмены-строители на
стойчиво добивались лучшего ме
ста. Особенно в острей борьбе 
проходила эстафета у юношей 
4X5 км. В забеге участвовали 
Лобачев, Иманов, Прямоносое, 
Бесчетнов. Лучшее время дня — 
20 мин. 5 секунд — показал Бес
четнов. В целом наша команда

----

юндшей вышла в эстафете на 
шестое место.

В третий день мужчинам пред
стояло пройти 15-километровую 
дистанцию, юношам и женщи
нам — пять километров, девуш
кам — три.

Лучше всех на этот раз вы
ступили юноши, занявшие шестое 
место; девушкам удалось выйти 
на восьмое место, а мужчинам 
лишь на одиннадцатое. В беге на 
15-километровую дистанцию отли
чился электрик стройуправления
№ 7 Владимир Батурин, 
время — один час.

Среди женщин лучшее
дня показала 
ления № 8 
пройдя пять 
минуты.

Четвертый

Его

время
маляр стройуправ- 
Ольга Зайнулина, 

километров за 23

день соревнований 
был заключительным. Мужчины

СПОРТ
выступали в эстафете 4^10, жен
щины — 4X5-

Мужчины выступили в этой эс
тафете не особенно успешно. Они 
оказались на одиннадцатом месте. 
Женщины заняли седьмое место.

В общем зачете четырёх дней 
соревнования коллектив лыжни
ков 89 треста занял одиннадцатое 
место.

Сейчас спортсмены начали го
товиться к летней спартакиаде 
обкома профсоюза рабочих стро
ительства и промышленности 
строительных материалов, кото
рая начнется в мае. Командам 
предстоит состязаться по пяти 
видам спорта: легкой и тяжелой 
атлетике, велосипедной гонке, 
гимнастике, настольному теннису

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста № 89.

ПО ГОРАМ И ПЕРЕВАЛАМ

! , Рабноровский

рейд печати

ПЕРВОЕ, что бросается 
здесь в ■глаза — это 
очереди. Очереди вез

де. В кухне, в прачечной, 
в душевой. Прибежав с работы, 
девушка с горечью убеждает, 
ся, что она снова не первая. 
И раньше, чем переодеться, за
нимает очередь на право сва
рить обед, затем очередь у ко
рыта...

— А завтра очередь за утю
гом займу. Ведь и погладить 
надо. А утюгов всего два на 
этаж. На сто человек.

— Как же так? Неужели и 
утюгов достать нельзя?

— Ничего, им и двух хва
тает,— бодро говорит комен
дант тов. Полыгалова.

Но девушки не разделяют ее 
оптимизма.

Вот и сейчас: прачечная, ко
торая должна работать с пяти, 
все еще не открыта, хотя уже 
почти семь. Приходится ждать. 
Ведь работает прачечная не 
каждый день, а постирать 
больше негде. И отойти нельзя. 
Уйдешь — очередь потеря
ешь.

— И так ждем, ждем...— 
вздыхают девушки. — А ведь 
могли давно постирать и в кино 
пойти или еще куда...

— Это что! Вот когда во 
вторую смену работаешь — 
попробуй тогда постирать! Ведь 
прачечная днем не работает. 
И в воскресенье тоже.

Работают (или по крайней 
мере должны работать) пра
чечная и душевые три раза в 
неделю: во вторник, четверг и 
субботу. Девушки уверяют, что 
те, кто учится в школе, долж
ны из-за этого раз в неделю 
пропускать занятия.

— Иначе не постираешь. И 
не помоешься. Во вторник — 
уроки и в четверг — уроки. 
А в субботу стирать нельзя. 
Сушилки-то у нас нет. Придут 
гости — какое удовольствие 
белье в комнатах вешать!

— Ничего, девушки,— под
бадривает комендант тов. По
лыгалова. Кто захочет стирать, 
тот всегда время найдет. Пра
вильно я говорю?

Но девушкам ее бодрость 
как-то не по душе. Видно, что 
они . предпочли бы иметь здесь 
пускай не такого бодрого, зато 
более заботливого распоряди
теля.

Моются девушки в темноте 
или почти в темноте. Ведь, как 
это не дико, ЖКК 33 треста не 
способно раздобыть для душе
вых четыре выключателя.

Почему-то закрыты кухни в 
левом крыле общежития. Это 
ровно половина всех кухонь. 
Раньше на них не хватало элек
троэнергии. Понятно. А те
перь?

— Понимаете, технички 
привыкли их закрывать, вот и 
теперь закрывают.

Большой дом без хозяина
А на четвертом этаже, как 

раз сегодня, в действующей 
кухне из шести розеток пере
горели четыре и девушки с 
кастрюлями толпятся даже в 
коридоре.

Хорошо, правда? Привык
ли — и закрывают. Поду
маешь!

Они вам наговорят!
Мы идем по общежитию, а 

за нами, не отставая ни на 
шаг,— комендант тов. Полы
галова. Мы вежливо просим 
ее заняться каким-либо дру
гим делом — ведь девушкам, 
пожалуй, удобнее рассказать о 
своих претензиях без комен
данта.

Но тов. Полыгалова придер
живается иного мнения.

— Как же! Они без меня 
вам наговорят! Это такие люди.

Так мы идем по коридорам 
и лестницам вчетвером или, 
лучше сказать, впятером. Ибо 
с нами незримо шествует сам 
начальник ЖКК треста Иван 
Иванович Гребенник. Конечно, 
он. Ведь комендант так и 
объясняет:

— Начальник нам строго- 
настрого приказал, чтобы без 
нас никакие комиссии или, 
особенно, из газеты с девушка
ми не разговаривали. А то они 
бог знает чего наговорят.

Что ж, Ивану Ивановичу, 
конечно, полезно, хотя бы 
ушами своего коменданта, по
слушать, на что все-таки жа
луются здесь девушки. Тем 
более что эта возможность 
представляется не так-то уж 
часто. Не случайно в одной 
из комнат девушки раскрыли 
на коменданта глаза:

— Так это вы комендант? 
А мы думали, что комендант— 
бабушка, которая внизу сидит. 

Что делать вечером?
Здесь, в общежитии на Ком

сомольской, живет много деву
шек, недавно приехавших на 
работу из области. Живут 
здесь и практикантки Красно- 
турьинского строительного учи
лища.

— Нам говорили: приедете 
в Свердловск, там — культура, 
интересней жить будет... Хо
роша культура!

— Как в темный лес нас 
загнали,— говорит Нина Алек
сандрова.— Ну чем тут занять
ся? Радио у нас нет, газет не 
видим. Воспитатель в эти дни 
только вечером забежит, би
леты раздаст...

Красного уголка в общежи
тии практически нет. То есть 
официально он существует, но 
находится всегда на замке.’

— Основное, что надо 
здесь,— это радио, библиотеку, 
газеты,— говорит мастер Ла- 
ненкина, которая приехала в 
Свердловск с практикантка
ми.— А то наши девушки

зайдут почитать газеты, вах
тер выгонит; идите, это, гово
рит, не для вас.

На скуку жалуются везде. 
Вечерами девушки сидят одни 
в комнатах, кстати, таких хо
лодных по всей западной сторо
не, что без пальто, наверняка, 
замерзнешь. Что делать? 
Строители управления № 3 за
были проконопатить окна, а 
заказчик — трест № 33 и его 
ЖКК — оказался не очень при
дирчив.

— Как вам тут климат нра
вится? — спрашивают девушки 
из 431 комнаты.— Целые ве
чера сидим, мерзнем. И скука, 
скука...

Есть среди девушек шахма
тистки. Были в красном угол
ке шахматы.

— Мы их один раз видели; 
пожарник с милиционером иг
рал. Мы попросили. Говорят, 
это не для вас.

Потом шахматы вообще 
пропали.

Работать, _ 
а не планировать
Воспитатель тов. Слесарева 

все неполадки с красным 
уголком объясняет просто.

— Я Нине Намятовой пору
чила составить список дежур
ных, ватман дала, без конца 
говорю составь, Нина, список...

Серьезная причина! Нина 
список не составляет, воспи
татель ей «без конца» говорит, 
а красный уголок не работает.

Не работает и культбытсо- 
вет, который воспитатель никак 
не может собрать.

Нет здесь и своей дружины, 
создать которую явно необходи
мо. Искатели приключений за
бираются на чердак по пожар
ной лестнице и потом выпры
гивают из люков. Они подсте
регают девушек в коридорах, 
врываются в комнаты, устраи
вают драки. По ночам многие 
слышат, как чуть ли не по ча
су кто-то ломится в соседние 
комнаты. Но ведь 400 девушек 
легко могут справиться с дву
мя-тремя, пусть даже с де
сятью дебоширами.

— Мы запланировали,— об- 
ясняет тов. Соловьева.— Об
судим с девушками и создадим 
дружину.

Но ведь нельзя же все время 
только планировать. Сейчас 
уже десять часов и девушки 
знают, что скоро в коридоре 
раздадутся пьяные крики, кто- 
то будет ломиться в двери...

— Вот так живем,—говорят 
нам.— Холодно, как в лесу, 
скучно, как в лесу, и страш
но, как в лесу. Когда же здесь 
будет порядок?

Члены рейдовой бригады:
Н. СОЛОВЬЕВА — штука

тур; Н. КОЗЛОВ — председа
тель цехкома «Отделстроя» 
33 треста; А. РОЗЕН — сот
рудник редакции.

Рано утром в воскресенье в 
управлении № 7 треста 89 соб
рались лыжники. 26 юношей и 
девушек решили отправиться 
в туристский поход. Все были 
хорошо готовы к этому.

И вот на машине моло
дежь мчится по Московскому 
тракту. За восемь километров 
от границы между Европой и 
Азией туристы высаживаются 
и встают на лыжи. Отсюда и 
начинается поход.

Первая небольшая остановка 
была возле монумента на гра
нице Европы и Азии. Здесь 
сфотографировались и, не те
ряя времени, отправились даль
ше, на юг. Шли к так назы
ваемой Лысой горе. Путь был 
нелегким. Приходилось прокла
дывать лыжню по целине.

Отсюда пошли к горе Волчи
хе. Подъем на эту высочайшую 
вершину Среднего Урала ока-

Устроили привал. Задымились
костры. вскоре поспел
вкусный обед. И борщ, и каша 
удались на славу.

После отдыха, решили пря
мым путем спуститься к Чу
совскому озеру. Так как 
спуск оказался очень крутым и 
скалистым, то пришлось снять 
лыжи. Когда сейчас мы 
вспоминаем этот спуск, то не
вольно улыбаемся, потому что 
было много смешного в этой 
беспорядочно спускающейся с 
горы компании туристов.

Спустившись с горы, снова
встали на лыжи, 
последний этап

Оставался
пути

озеро к станции Флюс, 
не спеша, с песнями. Но 
пришли, оказалось, что
было рано поезд

через 
Шли

когда 
петь 

ушел.

зался нелегким. На 
встретили туристов
и Свердловска.

горе мы 
из Ревды

Пришлось проводить ночь на 
маленькой станции.

Утром поезд Доставил нас в 
Свердловск.

Л. ВАЖЕНИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Выше знамя советского спорта
Во Дворце строителей им. 

Горького состоялся комсомоль
ско-молодежный вечер «Выше 
знамя советского спорта».

На вечере были вручены по-
четные призы
33 треста, 
место в 
спартакиаде

спортсменам
занявшим первое 

городской зимней 
общества «Труд»

по второй группе промышлен
ных предприятий.

Они заняли первое место в
состязаниях конькобежцев.
второе—по лыжам, четвертое— 
по шахматам и седьмое — по 
стрельбе.

Девять лучших спортсменов 
треста награждены ценными 
подарками. Конькобежец Ни-

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 марта'
15.00 — Сказка на льду.
15.30—По заявкам. Художе-

ственный
18.30
18.40

,ничка.
19.00

фильм «Рита»-.
— Кинохроника.
— Сатирическая стра-

«Телеграмма»
телевизионная постановка.

19.50 Художественный
фильм «Ссора в Лукашах».

21.20 — Концерт - конкурс 
самодеятельности.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 марта
18.30—Для старших школь

ников. «О личном и обществен
ном» — диспут по спектаклю 
ТЮЗа «Два цвета».

19.30 — Последние известия.
19.40 — «На сцене нашего

клуба».
20.45 Документальный

фильм «Они учатся в СССР».
21.00 — Музыкальная пере

дача «Песни сердца».
21.40 — В последний час.
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Типография иэд-аа «Уральский рабочий» г Свердловск, ул. им Ленина, 49

колай Радостев получил, путев
ку в международный турист
ский лагерь в Сочи. Лыжни
ца Ирина Головешкина—тре
нировочный костюм.

ИСПРАВЛЕНИЕ
В прошлом номере нашей га

зеты в заметке «Коммунисты 
обсуждают решения Пленума» 
допущена ошибка. Там, где 
речь идет о мероприятиях по 
Скатинскому совхозу, следует 
читать: «...совхозу будет по
строен птичник на восемь тысяч 
голов и цыплятник на 20 ты
сяч голов...»

ВТОРНИК, 7 марта
11.00 — Телевизионная хро

ника.
11.10 Художественный

фильм.
18.30 — Для маленьких. Те

левизионная сказка «Машенька 
и медведь».

19.00 — Последние известия.
19.20 Мультипликацион-

ный фильм «Конец черной то
пи».

19.40 Документальный
фильм «Слово о матери».

20.00 — Для работников 
сельского хозяйства «Межкол
хозный откормочный пункт».

20.20 — Художественный 
фильм «Аэродром не принима
ет» (только для взрослых).

21.55 —• В последний час.
СРЕДА, 8 МАРТА

18.30 «Мамин празд-
ник» — выступление воспитан
ников детского сада.

19.00 — Последние известия.
19.10 — «У нас и у них» — 

женщины в борьбе за мир.
19.30 — Концерт для жен 

щин. .
20.00 — Телевизионный жур

нал «Для тех, кто молод».
20.30 — Художественный 

фильм «Весна».
22.15 — В последний час.
Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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